ESTELLE REVAZ

Du violoncelle à la politique

Concertiste internationale de haut vol, la Genevoise d'adoption s'est fait connaître en plein cœur de la crise Covid en militant auprès des parlementaires suisses pour l'indemnisation des actrices et acteurs culturels, privés de revenu en raison de la pandémie.

MANUELLA MAGNIN

GENÈVE

orte de ce formidable succès, elle est aujourd'hui candidate au Conseil national sur la liste du Parti socialiste genevois, avec l'envie chevillée au corps de faire bouger les lignes dans des domaines aussi divers que la protection sociale des indépendants, l'égalité des genres, l'intelligence artificielle et les relations entre la Suisse et l'Union européenne. Rencontre à la veille de la sortie de son livre, La saltimbanque, chez Slatkine.

ESTELLE REVAZ, QU'EST-CE QUI VOUS POUSSE À BRIGUER UN SIÈGE AU CONSEIL NATIONAL?

ESTELLE REVAZ: Je raconte mon parcours dans mon livre à paraître mi-septembre. Cet ouvrage est né pendant la période Covid durant laquelle j'ai mené un combat à Berne pour que les actrices et acteurs culturels, privés de travail en raison de la pandémie, puissent être indemnisés. Lorsque j'ai entamé mes démarches pour aboutir à la création d'une base légale qui a permis d'indemniser 300 000 personnes dans le pays, j'étais totalement novice en politique. J'ai cependant appelé les parlementaires fédéraux un à un pour construire une coalition transpartisane solide. Nous avons pu créer les majorités nécessaires au sein de 7 commissions au National et aux États, passer les 2 plenums et suivre la mise en ordonnance par le Conseil fédéral. Il a fallu attendre encore de longs mois pour toucher les indemnités pour pertes financières, mais au moins elles sont arrivées. Cette expérience montre qu'en tant que simple citoyenne on peut faire bouger les lignes et je trouve que c'est un magnifique signal d'espoir.



▲ Estelle Revaz.

Photos: © DR

VOUS AVEZ ÉGALEMENT ÉTÉ CHOQUÉE PAR LE TRAITEMENT RÉSERVÉ AUX ACTEURS DE L'HÔTELLERIE-RESTAURATION...

E. R.: Effectivement, je suis tombée des nues. La gauche a milité pour des aides à fonds perdu. Ce n'était pas aux cafetiers-restaurateurs de subir l'énorme coût engendré par la fermeture de leurs établissements et de se retrouver aujourd'hui avec des prêts à rembourser, grevés par des intérêts. C'était à l'État, et donc à la société toute entière, de les soutenir, en tant que victimes économiques des mesures sanitaires imposées à tous.

VOTRE COMBAT VOUS A DONNÉ LE VIRUS DE LA POLITIQUE?

E. R.: Il m'a surtout permis de me rendre compte qu'il est possible de faire changer les choses en s'engageant. Et j'ai très envie de m'investir en défendant des causes qui me tiennent à cœur.

QUELLES THÉMATIQUES EN PARTICULIER?

E. R.: La protection sociale des artistes et plus généralement celle des travailleurs indépendants sont des dossiers prioritaires pour moi. Il est urgent de trouver des solutions au niveau fédéral, qu'il s'agisse du droit au chômage, des assurances perte de gain ou du 2^e pilier. Maternité, maladie, accident, retraite sont des mots terrifiants alors qu'ils font pourtant partie de la vie: il faut que ça change.



Estelle Revaz

Le pouvoir d'achat est aussi une préoccupation majeure de la population. S'il est évident que le travail doit être valorisé à sa juste valeur et qu'il doit permettre de vivre dignement, il est aussi important d'entendre les inquiétudes des entrepreneurs qui subissent de plein fouet les crises qui se succèdent (Covid, explosion des coûts de l'énergie, des matières premières, de la main-d'œuvre, changement des habitudes de consommation, etc.). Pour renforcer le pouvoir d'achat, je propose que l'État offre une aide au développement économique solidaire aux PME qui indexeraient intégralement les salaires au coût de la vie et une aide à l'investissement pour les petits indépendants qui innoveraient. Les petits entrepreneurs sont extrêmement résilients, mais lorsque les crises se succèdent, il faut savoir leur tendre la main.

EST-IL POSSIBLE DE CONCILIER UNE VIE D'ARTISTE AVEC UN ENGAGEMENT POLITIQUE AU NIVEAU NATIONAL?

E. R.: J'y ai beaucoup réfléchi et suis prête à m'engager à fond. La vie d'artiste, et notamment les tournées internationales, fonctionne en mode sessions, comme sous la Coupole. En tant qu'indépendante, je peux tout à fait organiser mon travail pour que ces deux activités soient compatibles.

Pour faire plus ample connaissance avec Estelle Revaz: www.estellerevaz2023.com

<u>PUBLIREPORTAGE</u>

MAULER, LANCEMENT D'UNE NOUVELLE CUVÉE BIO

La Maison Mauler dévoile une nouvelle cuvée bio, 100% Chardonnay.

Depuis 1829, la Maison Mauler perpétue avec une vocation intacte l'art de l'effervescence. Marque réputée pour la qualité et la finesse de ses vins, elle est fidèle à la Méthode traditionnelle et transmet le savoir-faire complexe et les secrets de fabrication de ses cuvées d'exception, de génération en génération.

Aujourd'hui, la Maison Mauler est heureuse d'annoncer le lancement de sa dernière création: la Cuvée Solem Brut. Ce Blanc de Blancs, certifié par le label suisse Bio Bourgeon, ravit non seulement les sens, mais est également l'incarnation de l'engagement de la maison à élaborer des Grands Vins Mousseux en respectant l'environnement tout au long de sa production. Elle vient de surcroît enrichir la gamme bio et sa Cuvée Eclat Brut, 100% Pinot Noir Bio, lancée en 2018.

Issue exclusivement de Chardonnay Bio de grande qualité provenant des vignes bourguignonnes du Maître Œnologue de la Maison Mauler, la Cuvée Solem a fait sa deuxième fermentation en bouteille. Elle a ensuite bénéficié d'une maturation de 24 mois sur lies dans la fraîcheur constante des caves voûtées du Prieuré Saint-Pierre, à Môtiers.

Cette Cuvée, à la robe lumineuse et à l'effervescence fine et délicate, dévoile un nez de poire et de coing, puis offre, en bouche, de délicieuses notes d'agrumes, de fleurs blanches et d'acacia. Qu'il s'agisse d'accompagner un apéritif, un filet de palée sauce citronnée, un poulet à l'estragon ou simplement un sorbet à l'orange, la Cuvée Solem promet une fraîcheur ultime pour un équilibre parfait. Vous retrouverez alors dans cette nouvelle cuvée bio tout ce dont la nature a de meilleur à vous offrir!



